



Pièces	4 Pièces
Superficie	150 m²
Référence	W-02UZLL
Prix	18 000 €

Paris 6Eme Appartement à louer (75006)

*** location courte durée et période jeux olympiques 2024 ***exclusivité-saint-germain-des-près / rue des saint-pères - appartement de prestige, au 3ème étage d'un bel immeuble du XIXème siècle, accessible par un fastueux escalier classé monument historique. d'une surface de 150m2, 144m2 carrez, ce bien se compose d'une galerie d'entrée menant à un vaste séjour lumineux exposé ouest, prolongé par une chambre parentale, d'une deuxième chambre, d'une cuisine séparée, d'une salle de bain, d'une salle de douche ainsi que des toilettes invités. Cet appartement a conservé ses éléments originaux, dont ...

*** short term + 2024 olympic games ***exclusive - saint-germain-des-près / rue des saint-pères - prestigious apartment on the 3rd floor of a beautiful 19th-century building, accessed via a sumptuous staircase listed as a monument historique. With a surface area of 150m2, 144m2 carrez, this property comprises an entrance gallery leading to a vast, luminous west-facing living room, extended by a master bedroom, a second bedroom, a separate kitchen, a bathroom, a shower room and a guest toilet. The apartment has retained its original features, including sumptuous moldings, fireplaces and ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

